



martes 20 de febrero de 2024

LA AMPLIACIÓN DEL CENTRO DE EMPRESAS COMENZARÁ A MEDIADOS DE MARZO

Esta iniciativa que permitirá seguir aumentando los espacios formativos en el municipio



[Descargar imagen](#)

Inicio del proyecto de ampliación del Centro de Empresas

El Alcalde de **El Viso del Alcor**, Gabi Santos, ha anunciado que las obras de ampliación del Centro de Empresas comenzarán a mediados del mes de marzo. Santos explica que una vez remodelado el proyecto y adaptado a la subida del precio de los materiales se ha conseguido poner en marcha esta iniciativa que permitirá seguir aumentando los espacios formativos con el objetivo de atraer cursos y proyectos formativos para la ciudadanía visueña.



“Se trata de una actuación que permitirá crear aulas y espacios diáfanos que serán usados para dar respuesta a todas las iniciativas de formación para el empleo que estamos trayendo a El Viso del Alcor” declara **Gabi Santos**. Esta actuación se pone en marcha gracias a los fondos del Pla Contigo de Diputación de Sevilla.